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2024 年 8 月 29 日 

香害をなくす議員の会 

香害をなくす連絡会 

マイクロカプセル技術が使用された貴工業会所属会社の香りや消臭・抗菌をうたった柔軟剤・合

成洗剤の安全性について、以下の項目についてお尋ねします。 

 

1. 「ヒトの健康」の安全性について、どのようなことを調べたのか具体的に説明してください。（例：マ

ウスによる接触皮膚アレルギーテスト等） 

 

2. 安全性は、「各成分」についてのみを調べていますか？それとも、「各製品」になった状態でも調べて

いますか？ 

 

3. 柔軟剤・洗剤の安全性の確認には「マイクロカプセル香料」についても調べていますか？ 

 

4. 柔軟剤・洗剤の香りで体調不良を起こす人が一定存在している現実をふまえ、大手 3 社の中に「マイ

クロカプセル香料」（もしくは「長続き技術」）の使用を中止していく動きはありますか？ 

 

5. 大手 3 社では、マイクロカプセル香料による移香問題（香りが移って物品を汚損、香りが落ちない）

について認識されていますか。また、解決に向けた研究は行われていますか？ 

 

 

2024 年 7 月 23 日に差し上げました柔軟剤・洗剤の安全性に関する質問状に対して、具体的な回答があ

りませんでした。不明な点があるとのことでしたので面談にて説明することを提案しましたが返信があ

りません。そこで改めて質問を整理しましたので回答していただきたくお願いします。必ず個別の質問

について１つずつ具体的な回答を責任のあるかたの署名入りでご用意ください。貴工業会から質問は書

面で何度でも可能との見解を承っています。何度でもすることで理解が深まることを期待しています。

そのためには１つずつ真摯な回答をいただくようお願いします。9 月 12 日（木）までに返信いただけま

すと幸いです。なお今回の回答をもってこれまでの質問と回答をまとめて公表する予定です。 

 

 

 


